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30 DE MAYO 2022

ACTA DE LA OCTAVA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE EDUCACIÓN, INNOVACIÓN,
CIENCIA Y TECNOLOGÍA

El día 30 (treinta) de mayo del 2022 (dos mil veintidós) a las 12:30 (doce treinta) horas, se reunieron
en el Mezanine 2 Miguel Ibarra del Ayuntamiento de Guadalajara ubicado en Av. Hidalgo 400, Col.
Centro, C.P. 44100, los integrantes de la Comisión Edilicia de Educación, Innovación, Ciencia y
Tecnología, a fin de llevar a cabo la Octava Sesión Ordinaria de la Comisión de Educación,
Innovación, Ciencia y Tecnología, de la Administración 2021-2024 del Gobierno de Guadalajara.

I. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM.

Como PRIMER PUNTO del orden del día, la Secretaria Técnica realizó pase de lista, quedando de la
siguiente manera:

Nombre: Presente Ausente
Síndica Karina Anaid Hermosillo Ramírez X

Regidora Kehila Abigail Ku Escalante X

Regidor Carlos Lomelí Bolaños JUSTIFICANTE

Regidor Luis Cisneros Quirarte X

Regidor Presidente Itzcóatl Tonatiuh
Bravo Padilla

X

El Regidor Presidente Itzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla, declaró quórum legal con cuatro de los cinco
integrantes de la Comisión y dio por iniciada la sesión y válidos los acuerdos que de ella emanen.

II. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA

Como SEGUNDO PUNTO del orden del día, se puso a consideración el Orden del Día, siendo el
siguiente:

1. Lista de asistencia y declaración de quórum
2. Lectura y en su caso aprobación del orden del día
3. Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Sesión de la Comisión Edilicia de Educación,

Innovación, Ciencia y Tecnología de fecha 25 de marzo del 2022
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4. Informe de los asuntos turnados a la Comisión Edilicia de Educación, Innovación, Ciencia y
Tecnología

5. Entrega del informe semestral de los asuntos dictaminados y de los pendientes por parte
de la Secretaria Técnica de la Comisión Edilicia de Educación, Innovación, Ciencia y
Tecnología

6. Presentación de avance de diagnóstico de necesidades de capacitación y recursos técnicos
en Sala de Regidores del Ayuntamiento de Guadalajara

7. Asuntos varios
8. Cierre de la sesión

El Regidor Presidente Itzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla, sometió a consideración el Orden del Día
El cual fue aprobado por 4 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones

III. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN
EDILICIA DE EDUCACIÓN, INNOVACIÓN, CIENCIA Y TECNOLOGÍA DE FECHA 25 DE
MARZO DEL 2022.

Como TERCER PUNTO del Orden del día se puso a consideración el Acta de la Sesión de la Comisión
de Educación de fecha 25 de marzo del 2022 la cual se hizo llegar con anterioridad.

El Regidor Presidente Itzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla sometió a consideración la dispensa de la
lectura del acta.
Se aprobó la dispensa de la lectura del acta.
El Regidor Presidente Itzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla, preguntó si alguno de los integrantes de la
comisión tiene alguna observación al contenido del acta. Al no tener observación alguna, pregunto
si hay observación al contenido del Acta.
Se aprobó el Acta de la Sesión correspondiente al 25 de marzo del 2022.

IV. INFORME DE LOS ASUNTOS TURNADOS A LA COMISIÓN EDILICIA DE EDUCACIÓN,
INNOVACIÓN, CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Para el desahogo del CUARTO PUNTO del orden del día, la Secretaria Técnica dio lectura a los
asuntos turnados a la Comisión de Educación, siendo los siguientes:

 Turno 046/22
Turno recibido el 30 de marzo de 2022 como comisión convocante y la Comisión de Hacienda
Pública y Patrimonio Municipal como coadyuvante.
Corresponde a la iniciativa de la Sindica Karina Anaid Hermosillo Ramírez, para la donación pura y
simple de un vehículo de propiedad municipal a favor del Gobierno del Estado de Jalisco, por
conducto de la Secretaría de Educación Jalisco, a través del oficio CGCC/DAN/26/2022 recibido en
la sindicatura el pasado 14 de febrero, en el cual el C. Néstor Tello, en su carácter de director de
Apoyo a la Niñez, hace llegar en original distintos servicios que respaldan históricas la propuesta de
otorgar, bajo la figura de donación, un vehículo propiedad municipal para que los alumnos del taller
de mecánica automotriz de la Escuela Secundaria Técnica número 115, puedan realizar sus
practicas.
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PROPUESTA DE DECRETO MUNICIPAL
Se aprueba la desincorporación del dominio público, incorporación al dominio privado, la baja del
Inventario de Bienes Municipales así como la donación pura y simple a favor del Gobierno del
Estado de Jalisco, por conducto de la Secretaría de Educación Jalisco.

 Turno 078/22
Turno recibido el 30 de marzo del 2022 como comisión convocante.
Iniciativa de los regidores Sofía Berenice García Mosqueda, Itzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla,
Fernando Garza Martínez y Salvador Hernández Navarro, para exhortar a la Secretaría de Educación
Jalisco continúe ofreciendo el servicio educativo en la Escuela Primaria Gregorio Torres Quintero,
con la finalidad de no afectar, principalmente, a las y los comerciantes del Mercado de las Flores, así
como a las diversas familias de la zona de Mezquitán, que envían a sus hijas e hijos a la referida
escuela.

En atención al anuncio hecho por la Secretaría de Educación Jalisco respecto al cierre de la escuela
primaria Gregorio Torres Quintero; ubicada en la avenida Federalismo Norte #978, en la colonia
Mezquitán de Guadalajara, la referida escuela brinda el servicio de educación primaria a hijas e
hijos de los comerciantes del Mercado de las Flores, que está en la misma manzana, quienes son,
en su mayoría, las y los alumnos en esa escuela y quienes con el referido cierre, son los principales
afectados.

Respecto a los turnos mencionados, la Secretaria Técnica informó que ya se solicitaron las opiniones
técnicas para la elaboración de dictamen.

V. ENTREGA DEL INFORME SEMESTRAL DE LOS ASUNTOS DICTAMINADOS Y DE LOS
PENDIENTES POR PARTE DE LA SECRETARIA TÉCNICA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE
EDUCACIÓN, INNOVACIÓN, CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Como QUINTO PUNTO del orden del día, la Secretaria Técnica hizo entrega y presentó un extracto
del Informe Semestral de los asuntos dictaminados y de los pendientes de dictaminar de
la Comisión Edilicia De Educación, Innovación, Ciencia Y Tecnología.

TURNO ASUNTO OBJETO FECHA DE
RECEPCIÓN DE

TURNO

TIPO

181/21 Iniciativa de la
regidora Verónica
Gabriela Flores
Pérez, para la
implementación de
sistemas virtuales de
atención ciudadana
vía remota y
gobierno electrónico
en el área de Obras

Mejorar los sistemas virtuales
de atención ciudadana vía
remota y gobierno electrónico
en el área de Obras Públicas,
para facilitar a la ciudadanía
herramientas para realizar
trámites a distancia, sin la
necesidad de aglutinarse en
espacios cerrados por un
tiempo determinado y, con ello,

11 de octubre
2021

CONVOCANTE



Página 4 de 8

Públicas. minimizar una incidencia de
contagio por Covid- 19.

198/21 Iniciativa de la
regidora Karla
Andrea Leonardo
Torres, para la
transmisión de los
derechos
patrimoniales de
software para la
práctica de tiro.

Aprobar un convenio entre los
servidores públicos Yerenas
Quintero
Pablo Antonio, Puesto de
Policía y Díaz Campos Esteban,
Puesto de Policía Tercero;
ambos pertenecientes a la
Comisaria de la Policía de
Guadalajara en el cual acuerdan
la transmisión de los derechos
patrimoniales del software de
RV que induce al desarrollo de
capacidades y habilidades de
coordinación visomotriz para la
práctica de tiro, a través de
ejercicios ilimitados en entornos
virtuales inmersivos, a favor de
la Comisaría de la Policía de
Guadalajara

30 de
noviembre
2021

COADYUVANTE

212/21 Iniciativa del
Presidente Municipal
licenciado Jesús
Pablo Lemus
Navarro, relativa al
micrositio "Regidoras
y Regidores en
Contacto".

Optimizar el funcionamiento del
micrositio Regidoras y Regidores
en Contacto para que la
información referente a las
iniciativas, dictámenes, actas y
temas relacionados al trabajo de
las y los regidores en
Comisiones Edilicias y en el
Pleno del Ayuntamiento puede
ser visualizada por cualquier
persona previo a su aprobación,
con los tiempos que es
difundida según la Ley de
Gobierno y Administración
Pública Municipal

15 de
diciembre
2021

COADYUVANTE

213/21 Iniciativa de la
Fracción Edilicia de
MORENA, para crear

Crear la Agencia Municipal del
Patrimonio y Acervo Digital en
Guadalajara con el fin de regular

15 de
diciembre
2021

COADYUVANTE
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la Agencia Municipal
del Patrimonio y
Acervo Digital en
Guadalajara

la comunicación social y crear
una serie de disposiciones para
hacer que las cuentas y perfiles
oficiales sean patrimonio
municipal.

215/21 Iniciativa del regidor
Itzcóatl Tonatiuh
Bravo Padilla, para
reformar el Código
de Gobierno
Municipal de
Guadalajara.

Para otorgar la atribución de
promover la vinculación y
coordinar acuerdos y/o
convenios tanto a la Dirección
de Educación.

15 de
diciembre
2021

COADYUVANTE

032/22 Iniciativa de la
regidora Sofía
Berenice García
Mosqueda, para
celebrar convenio
con el Sistema de
Universidad Virtual
de la Universidad de
Guadalajara.

Realizar un convenio con el
Sistema de Universidad Virtual,
de la Universidad de
Guadalajara, a fin de que las
Academias Municipales, sean
sede del programa CASA
UNIVERSITARIA.

02 de febrero
2022

COADYUVANTE

046/22 Iniciativa de la
Síndica Karina Anaid
Hermosillo Ramírez,
para la donación de
un vehículo a favor
de la Secretaría de
Educación Jalisco

Aprobar la donación pura y
simple de un vehículo de
propiedad municipal a favor del
Gobierno del Estado de Jalisco,
por conducto de la Secretaría de
Educación Jalisco

30 de marzo del
2022

CONVOCANTE

078/22 Iniciativa de los
regidores Sofía
Berenice García
Mosqueda, Itzcóatl
Tonatiuh Bravo
Padilla, Fernando
Garza Martínez y
Salvador Hernández
Navarro, para
exhortar a la
Secretaría de
Educación Jalisco
continúe ofreciendo
el servicio educativo
en la Escuela
Primaria Gregorio
Torres Quintero.

Exhortar a la Secretaría de
Educación Jalisco, para que se
continúe ofreciendo el servicio
educativo en la escuela primaria
Gregorio Torres Quintero de
esta ciudad, con la finalidad de
no afectar, principalmente, a las
y los comerciantes del Mercado
de las Flores, así como a las
diversas familias de la zona de
Mezquitán, que envían a sus
hijas e hijos a la referida
escuela.

30 de marzo del
2022

CONVOCANTE
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VI. PRESENTACIÓN DE AVANCE DE DIAGNÓSTICO DE NECESIDADES DE CAPACITACIÓN Y
RECURSOS TÉCNICOS EN SALA DE REGIDORES DEL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA

Para el desahogo del SEXTO PUNTO del orden del día, la Secretaria Técnica hizo una presentación
de los resultados del diagnóstico de necesidades de capacitación y recursos técnicos en Sala de
Regidores del del Ayuntamiento de Guadalajara en la cual se indicó o siguiente:

La encuesta la realizaron 44 personas, de las cuales únicamente 3 fueron regidores, 3 corresponde
a personal directivo, 17 asesores, 9 secretarios técnicos y 12 fueron personal administrativo, todos
miembros de Sala de Regidores.

Respecto al nivel de escolaridad, 28 de nuestros compañeros cuentan con licenciatura, 10 con
maestría, 2 con doctorado, 2con bachillerato tecnológico y 1 cuenta con especialidad.
Con relación a su proceso de titulación; 29 de ellos cuentan con título correspondiente a su nivel de
estudios y 13 no.
La modalidad con mayor índice de preferencia es el diplomado, el cual lo eligieron 24 compañeros,
8 prefieren doctorado, 19 con maestría, 17 prefieren especialidad, 12 seminario, 10 prefieren
talleres y 12 cursos.

Respecto a la disponibilidad de tiempo para estudios se reportó lo siguiente: La mayoría informó
que prefiere dedicarle fines de semana a estos estudios representando el 33%, 24% prefiere
dedicarle 8 horas a la semana, otro 24% puede dedicar 4 horas a la semana, 17% puede dedicar 2
horas a la semana y el 2% indicó que tiene otra disponibilidad de tiempo.

Las áreas de aprendizaje que tuvieron un mayor número de prioridad para su estudio fueron:
administración pública y gobiernos locales, derecho, liderazgo y gestión, comunicación y tecnología
de la información.

Con relación a las áreas temáticas relacionadas con las necesidades de las comisiones edilicias que
fueron solicitadas son: políticas públicas, derechos humanos, derecho municipal, transparencia y
anticorrupción, seguridad, temáticas de género, medio ambiente, comunicación política, urbanismo
y salud pública. Seguido de los temas de internacionalización, gestión de educación superior,
gestión cultural, redacción, análisis de datos, eficiencia energética, protección civil y paquetería de
cómputo.

Por otro lado, los temas mayormente mencionados para ser tratados en conferencia fueron:
Derechos Humanos, políticas públicas, igualdad sustantiva y género, cultura de paz, derecho
municipal, finanzas públicas, liderazgo, no discriminación, gestión de riesgos y primero
auxilios, administración pública municipal.

Seguido de temas como derecho constitucional, nuevas masculinidades, rescate de los centros
históricos, movilidad, relaciones internacionales de gobiernos locales, gobierno abierto, desarrollo
urbano sustentable, diversidad sexual, medio ambiente y seguridad pública.

Otros temas mencionados menormente para presentarse en conferencias:

 Lengua de señas  Ética pública
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 Protección de arbolado urbano de la
ciudad

 Mercados públicos y su utilidad
social

 Atención y buen manejo de
situaciones ante el ciudadano

 Movimientos sociales y activismo
 Sistema anticorrupción
 Innovación social y proyectos para el

desarrollo
 Redacción y proceso legislativo de las

reformas
 Derechos de los animales
 Asuntos de la niñez
 Comercio sustentable
 Atribuciones de gobiernos locales en

la gestión de la educación
 Control de convencionalidad
 Defensa personal
 Comunicación digital
 Marketing social para el desarrollo de

políticas públicas
 Reactivación económica con políticas

públicas

 Conservación del patrimonio urbano
de la ciudad

 Agroecología
 Políticas para vivienda accesible
 Criterios sobre el manejo y la

solución de conflictos
 Bases de datos y gestión de la

información
 Comunicación Asertiva
 Ciudades inteligentes
 Gestión y mejora de servicios

públicos
 Política Internacional
 Feminismo y empoderamiento de la

mujer
 Promoción económica
 Gestión cultural
 Comunicación interpersonal
 Tecnologías de la información

aplicadas a la administración
municipal

 Herramientas para gestión de
tiempo

 Desarrollo personal y laboral
 Atención de la salud mental

El Regidor Presidente Itzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla, concluyo mencionando que los resultados del
diagnóstico van a permitir elaborar una propuesta de programa de capacitación.

VII. ASUNTOS VARIOS

Para el desahogo del SEXTO PUNTO del orden del día, el Regidor Presidente Itzcóatl Tonatiuh Bravo
Padilla preguntó si alguno de los presentes quería hacer uso de la voz.
Ninguno de los presentes hizo uso de la voz.

VIII. CIERRE DE LA SESIÓN

Para el desahogo del OCTAVO PUNTO del orden del día, el Regidor Presidente Itzcóatl Tonatiuh
Bravo Padilla declaró clausurada la sesión, agradeciendo la presencia de los asistentes.
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ATENTAMENTE
Guadalajara, Jalisco; a 30 de mayo del 2022.

La Comisión Edilicia de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología.

ITZCÓATL TONATIUH BRAVO PADILLA
REGIDOR PRESIDENTE

KARINA ANAID HERMOSILLO RAMÍREZ
VOCAL

KEHILA ABIGAIL KU ESCALANTE
VOCAL

CARLOS LOMELÍ BOLAÑOS
VOCAL

LUIS CISNEROS QUIRARTE
VOCAL

La presente hoja de firmas pertenece al Acta de la Octava Sesión de la Comisión Edilicia de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología, de fecha 30 de
mayo de 2022, compuesta por 08 hojas útiles por una sola de sus caras, incluida la presente


